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A1 femminile: l’inutile successo

in Coppa con Pavia lascia ben sperare 

per la gara di domenica contro Jesi
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PERUGIA - Eppur si muove. La
strada da fare per la rinnovata Sirio
Perugia è ancora lunga e tortuosa,
ma nella gara di Coppa Italia con-
tro Pavia si è visto qualche passo in
avanti. Il successo per 3-1 ottenuto
contro le lombarde mercoledì sera
al PalaEvangelisti (il primo della
stagione) non è bastato per evitare
l’eliminazione al primo turno, ma
la prestazione delle biancorosse ha
lasciato intravedere dei progressi
che si spera possono dare dei frutti
già a partire da domenica, quando
al PalaEvengelisti arriverà la rivale
storica Jesi nella quarta giornata di
campionato.
“Sono soddisfatto della prova offer-
ta dalla squadra mercoledì - spiega
il coach Mauro Chiappafreddo -
perché abbiamo messo in campo la
grinta e la determinazione giuste,a
nche se già nella gara di campiona-
to persa a Conegliano avevo visto
dei segnali positivi. Quest’anno
non abbiamo più dei punti di rife-
rimento come potevano essere la
Francia o la Gioli e le nostre armi in
più dovranno essere il carattere, il
gioco corale e lo spirito di gruppo.
Aver raccolto il primo successo
inoltre, seppur dal sapore agrodol-
ce, non può che far bene al mora-
le”.
HAO YANG VERSO L’ESOR-

DIO - Contro Jesi inoltre, potrebbe
debuttare la schiacciatrice cinese
classe ’80 Hao Yang, arrivata a
Perugia in settimana. La società
biancorossa, dopo aver già sistema-
to definitivamente la situazione del-
la Willoughby, ha infatti inviato in
tempo utile alla federazione tutti i
documenti richiesti al suo tessera-
mento e aspetta una risposta positi-
va. “Si tratta di un’atleta importan-
te - afferma Chiappafreddo - che
alle ultime Olimpiadi ha dimostra-
to tutto il suo valore. Si tratta di
una giocatrice dotata di grande tec-
nica, che ci può dare continuità in
ricezione ma anche in attacco,
garantendo maggiore stabilità alla
squadra. Se arriverà l’ok dalla Fede-
razione potrei schierarla già dome-
nica, anche se bisognerà valutare le
modalità di un suo impiego visto
che è appena arrivata”.

Sirio, segnali positivi
E ora c’è anche la Yang

CICLISMO - A TERNI SI È SVOLTO UNO SPECIALE CAMPIONATO INTERREGIONALE

TENNIS - A SCUOLA DAL CT AZZURRO

Il Tc Todi si affida
a capitan Barazzutti
TODI - Il Tc Todi pensa in grande e si affida
all’esperienza e alla competenza da Corrado Baraz-
zuti. Sarà infatti l’attuale capitano di Coppa Davis,
nonché campione del mondo nel 2006 come capi-
tano della squadra femminile di Federation Cup e
da giocatore ex n. 7 del mondo e vincitore della
Coppa Davis, a dirigere la scuola tennis tuderte che
sarà presentata lunedì alle ore 12.30 presso la sala
della Giunta del Comune di Todi.
Dopo la visita al circolo tuderte, avvenuta nel mese
scorso, Barazzutti ha scelto la città di Jacopone defi-
nendola “luogo ideale per allenarsi, per praticare
sport e per provare a diventare un campione”.
L’accordo pluriennale prevede, per l’anno 2009,
sei settimane di stage, dal 28 giugno al 10 agosto,
per ragazzi e ragazze, dagli 8 ai 16 anni, prove-
nienti da ogni parte d’Italia e dall’estero. Saranno
oltre 250 i giovani che, con turni di circa 40 a set-
timana, frequenteranno gli stage al Tc Todi diret-
ti personalmente dall’ex campione e dal suo staff
di maestri professionisti. Sono previsti inoltre dei
programmi week end per adulti ed accompagna-
tori dei ragazzi. Condizioni particolarmente van-
taggiose saranno applicate ai giovani delle scuole
tuderti e dell’intera Regione Umbria. Gli stage del
capitano di Coppa Davis si vanno ad aggiungere
all’Accademia di Alto Livello diretta dal coach
Alberto Castellani e agli Internazionali di Tennis
dell’Umbria. 

TERNI - Giudici di gara in pista a
Terni, dove si è svolto il campiona-
to Interregionale dei Giudici di
Gara della Federazione ciclistica
italiana dell’Umbria, del Lazio,
dell’Abruzzo e della Puglia. Dei sei
titoli assegnati ben 3 sono stati
umbri.
A conquistare l’ambito premio
sono stati i giudici Francesco Spi-
nelli (Catagoria B: 30/40 anni),
Giuseppe Cannoni (E: 61/65

anni) e Francesca Durastanti
(Donne).
L’appuntamento ha radunato circa
60 colleghi, 24 dei quali hanno
preso parte ad una pedalata ecolo-
gica di 17 km che ha toccato: il
Senio ciclodromo comunale, viale
Stadio, viale Borzacchini, ponte Le
Cave, via del Centenario, via
Gabelletta, strada Vallemicero,
strada Casanova, Marattana, Fla-
gello, quartiere Polymer, via Narni,

via Alfonzine, Senio ciclodromo
comunale. Organizzazione a cura
del Team Bike Miranda. Responsa-
bile della manifestazione: Pietro
Angeletti. Addetto alla Giuria:
Franco Giuliani. Giuria: Meni-
chetti, Agerato, Piemonti. Sono
intervenuti il presidente umbro
della federazione ciclismo, Carlo
Roscini, e il presidente dei giudici
umbri, Giuseppe Antoniacci.

L.PIO.

Tris umbro nella sfida tra giudici di gara

PALLAVOLO MASCHILE - B1 GIRONE C

Coach Chiappafreddo: “Stiamo crescendo e la cinese fa al caso nostro”

Scilì: “Nessuno
mette paura

a questo Bastia”

La schiacciatrice cinese Hao Yang in azione con la sua Nazionale alle Olimpiadi di Pechino, in cui ha conquistato il bronzo (www.cbc.ca)

BASTIA UMBRA - Clima sereno nella
Sir Safety Bastia. La bella vittoria in rimon-
ta di sabato scorso, nel big match contro
l’ex capolista Cles di Lorenzo Bernardi, ha
portato entusiasmo e grandi motivazioni a
Francesconi e compagni che continuano il
loro lavoro in palestra agli ordini del coach
Chiovini. Già analizzato l’incontro con
accuratezza dallo staff tecnico bianconero,
che ha sviscerato i tanti aspetti positivi ma
anche quelli giocoforza negativi sui quali è
importante lavorare per migliorare, ora
l’imperativo è quello di dimenticare in fret-
ta la partita passata e concentrarsi imme-
diatamente sul prosieguo del campionato,
ancora lunghissimo e pieno di insidie, che
domenica propone la difficile trasferta di
Porto Potenza Picena contro la compagine
di casa che affianca i Block Devils in terza
posizione con 15 punti. A chiudere defini-
tivamente il capitolo Cles e ad aprire quel-
lo Volley Potentino ci pensa uno dei
migliori in campo al PalaGiontella, il cen-
trale Giacomo Scilì: “Le partite come quel-
la giocata contro Cles - spiega il giocatore
sardo - in cui il pallone scotta soprattutto a
fine set e in cui è difficile sentire il fischio
dell’arbitro tanta è la confusione all’interno
del palazzetto, sono quelle che mi danno
più gusto. Oltretutto in una struttura pic-
cola come la nostra tutto è amplificato ed
in questo senso dobbiamo far sì che diven-
ti sempre un vantaggio per noi come lo è
stato sabato scorso. Per il resto è stata una
gara punto a punto, molto bella e stavolta,
a differenza della partita contro Ravenna,
siamo stati bravi ad uscire dai momenti di
difficoltà e a conquistare il successo. Ora
però dobbiamo completare bene questo
impegnativo miniciclo che si chiuderà
domenica con la trasferta di Porto Potenza.
Ci attende un’altra gara molto dura, perché
giocheremo in casa loro e perché, come è
giusto che sia, contro di noi tutti vogliono
fare bene. Detto questo, sono molto otti-
mista. Negli ultimi venti giorni ho visto
miglioramenti e molti segnali positivi e poi
resto sempre convinto che, se manteniamo
il nostro ritmo di gioco, possiamo mettere
in crisi tutti, quindi la chiave di domenica
sarà sempre quella. È chiaro che non è faci-
le mantenere lo stesso livello per tutto l’an-
no, ma se vogliamo raggiungere certi
obiettivi dobbiamo ragionare in questo
senso”.

MOCAIANA DI GUBBIO - Lo Junior Elias Ligi e
l’Allievo Lorenzo Calzuola, entrambi della Gubbio
Ciclismo Mocaiana, sono tra gli atleti che nel pome-
riggio di domani saranno premia-
ti all’Hotel Adua di Montecatini
Terme (Pistoia) dallo staff del sito
internet www.ciclismo.info. I due
corridori della Mocaiana riceve-
ranno un premio in quanto primi
nelle speciali classifiche regionali
individuali delle rispettive catego-
rie stilate da questo sito specializ-
zato. 
LIGI - Elias Ligi, che frequenta
l’Istituto tecnico agrario a Todi,
nel 2009 correrà tra gli Elite
Under 23 con la maglia della Scap
Prefabbricati Foresi. È nato a
Cascia il 24 marzo 1990 e risiede
a Marsciano. Ha iniziato a correre
nella categoria G1 con la Nestor
Sea Marsciano, squadra con cui è
rimasto fino a quando non è passato alla Mocaiana
per affrontare la categoria Juniores. In questa stagio-
ne ha ottenuto tre vittorie, ha conquistato i titoli
regionali su strada e a cronometro ed è riuscito a col-

lezionare diversi piazzamenti tra i primi dieci. 
CALZUOLA- Lorenzo Calzuola, che frequenta l’Isti-
tuto tecnico industriale a Gubbio, indirizzo elettroni-

co, l’anno prossimo militerà tra
gli Juniores sempre con la Moca-
iana. È nato a Gubbio il 31 otto-
bre 1992 e risiede a Padule di
Gubbio. Ha iniziato a correre nel
maggio del 2007 da Allievo di
primo anno e in questa stagione
ha centrato quattro vittorie, ha
conquistato il titolo regionale a
cronometro e ha collezionato
nove piazzamenti tra i primi die-
ci. 
A premiare i due ragazzi umbri
sarà lo staff di ciclismo.info, sito
nato circa un anno fa dalla pas-
sione di alcuni sportivi lucchesi
che hanno iniziato a pubblicare
tutte le classifiche (e quando pos-
sibile foto e cronache) delle gare

Allievi di tutta Italia a cui, da luglio, si sono aggiunte
anche quelle delle corse Juniores. Dal prossimo anno
il sito seguirà anche gli Esordienti e gli Elite Under
23. 
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Ligi e Calzuola in copertina

Il centrale bianconero Giacomo Scilì in schiacciata

GIULIANO DE MATTEIS

I due atleti della Mocaiana premiati domani in Toscana

Elias Ligi (in alto) e Lorenzo Calzuola


